

えんだより 11月号

令和6年度 SAKURA 保育園綾瀬

朝夕の気温差が激しくなり、子どもたちは体調を崩しやすくなっています。衣服の調節をして、元気に過ごせるようにしましょう。

気温が下がって乾燥してくるようになると、インフルエンザやかぜなどに感染する子どもが増えてきます。手洗いやうがいをしてねいに行い、規則正しい生活を心がけましょう。

しっかり食べて十分に眠って体力をつけ、免疫力をアップすることで病気に感染しにくい体になります。戸外活動では寒さに負けず元気に体を動かし楽しんでいきたいと思います。

引き続き感染症対策に取り組んで参ります。



保護者の声

- メダルやどんぐりを見せてくれました★
- 昨日は松茸を握りしめながら帰りました(笑)
- 毎年素敵なお友だちカードありがとうございます😊

※「袋が濡れてしまうのでおしほりを別の袋に入れて欲しい。」との意見をいただきました。ご意見ありがとうございます。園としては保育をスムーズに進めていく為汚れ物袋へ一緒に入れています。ご理解、ご協力をお願いします。



ひよこ組 <11月のねらい>

- 戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れる。
 - 保育者や友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知る。
- 10月は少しずつ涼しくなり天気のいい日も多かった為、過ごしやすい気温の中たくさんお散歩へ行くことが出来ました🌟これまで公園でもバギー内で過ごす事が多かったのですが、靴を履いて歩いたり遊具にも挑戦してみました🌟初めての経験のため泣いてしまう子もいましたが、泣いてしまう子には無理強いはせず、楽しく遊べる子の姿を見てもらいました😊🌟回数を重ねるごとに、遊具で遊ぶ楽しさを少しずつ感じてくれたらいいなと思います♪ 11月もたくさんお散歩へ行き、どんぐりや落ち葉などにたくさん触れ、感触や音を楽しもうと思います🍂 お店さんごっこでは、品物作りとお買い物体験を楽しみます😊！

うさぎ組 <11月のねらい>

- 冬の季節を感じながら元気に遊ぶ。
 - 「靴を履く」「帽子をかぶる」など意識を持ってやろうとする。
- 暑さも落ち着き戸外遊びを楽しんでいます♪ 2歳のお姉さんと手を繋いで歩く後ろ姿や、遊具に乗り「上ったよ♪」というようなキラキラの笑顔🌟 「せんせ～抱っこして♪」と話す姿や少し高い段差からの両足ジャンプ♪ 新しいお友だちの手を引いてくれたり顔をのぞき込んだり、関わりをもとうとする姿も見られ、活動の中で子どもたちが見せる表情1つ1つに大きな成長を感じます❤ 運動会ごっこでは自分1人で競技を達成できた満足感に満ち溢れ、ハロウィンごっこでは「何があるかな? どれにしようかな?」とドキドキワクワク😊 とっても素敵なうさぎ組です ❤

ぱんだ組 <11月のねらい>

- 秋の自然に触れ発見を楽しみながら、戸外で元気に遊ぶ。
 - 品物作りや売り買いのやりとりを通してお店さんごっこを楽しむ。
- 10月は行事が盛りだくさん! 🌟 運動会ごっこは歌や体操も張りきる子どもたち😊 クラス競技は子ぱんだに変身して、しるしに描いてあるバランスボールやなわとびの障害物を越えたりくぐったり…最後は果物を母ぱんだに渡すことが出来ました🐼 苹果お菓子競争は可愛い顔のおせんべいを目指し自分のマークを見つけて美味しく食べました🍎 ハロウィンごっこでは、くいしんぼうおばけになってお菓子探し🍩 魔女から「トリックオアトリート」でお菓子をもらい大満足でした🎃 ❤ 今月はお店さんごっこ!! 色々な品物を作ったりお客様、お店さんになりきり楽しみます😊♪